

José Ramón Machado Ventura propose la syndicalisation des travailleurs à leur compte



La Havane, 24 avril, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a proposé ce mardi la syndicalisation des travailleurs à leur compte.

Au cours d'une intervention spéciale devant les délégués au XXI^e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, José Ramón Machado Ventura a souligné que le mouvement syndical cubain se devait de s'occuper de ce secteur étant donné son importance pour le développement de l'économie nationale.

Il a qualifié d'indispensable l'unité pour atteindre cet objectif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189140-jose-ramon-machado-ventura-propose-la-syndicalisation-des-travailleurs-a-leur-compte>



Radio Habana Cuba